

CCGIS

Beitritt zum Open Geospatial Consortium

[11.9.2006] Als Principal Member ist das Unternehmen CCGIS dem Open Geospatial Consortium (OGC) beigetreten. Die Firma will auf diese Weise die Entwicklung zukünftiger Standards im Geo-Bereich mitgestalten.

Die Firma CCGIS tritt dem Open Geospatial Consortium (OGC) als stimmberechtigter Principal Member bei. Weltweit agierenden Standardisierungsorganisationen wie dem OGC kommt nach Einschätzung von CCGIS eine Schlüsselrolle bei der Entwicklung des Geo-Marktes zu. Dies gelte insbesondere in einer Zeit, in der dieser Markt von neuen großen Mitspielern wie Google oder Microsoft entdeckt werde, die räumliche Daten mit Alltagsanwendungen kombinieren. Für CCGIS als Beratungshaus und Entwickler interoperabler Lösungen sei es wichtig, die Standards im Geo-Bereich nicht nur zu nutzen, sondern durch aktive Mitarbeit in einem Gremium wie dem OGC mitzugestalten. Ein Synergieeffekt des Engagements sei auch die stärkere Vernetzung von OGC und Open Source Geospatial Foundation (OSGeo). Hierfür stehe mit Arnulf Christl als Mitglied des Board of Directors der OSGeo ein Verbindungsmann zur Verfügung. Principal Member im OGC sind unter anderem folgende Firmen und Institutionen: Autodesk, CCGIS, Department of Science & Technology India, ESRI, Google, Intergraph, Oracle und das US Department of Homeland Security. *(hi)*

<http://www.opengeospatial.org>

<http://www.ccgis.net>

<http://www.osgeo.org>

Stichwörter: CCGIS, Open Geospatial Consortium, OGC

Quelle: www.kommune21.de